

# *Cuba promet les affaires en Bolivie (+Photos)*

---



## **Cuba promet les affaires dans un département de Bolivie**

Cochabamba, Bolivie, 14 avril (RHC) L'ambassadeur de Cuba en Bolivie, Danilo Sánchez, a souligné aujourd'hui sur son compte Twitter l'importance d'une rencontre avec des hommes d'affaires du département central de Cochabamba, au siège du gouvernement régional.

"Réunion avec des représentants de la Chambre de commerce et d'industrie et des hommes d'affaires du département de Cochabamba, pour promouvoir les portefeuilles de commerce et d'investissement que #Cuba offre", a écrit le diplomate.



Il a fait référence à la réunion qu'il a eue avec Wildo Dolz, vice-président de la structure de la chambre, et le secrétaire général de la coordination générale du gouvernement, Pedro Juan Carvajal.

Sánchez a remercié la Casa Grande del Pueblo de Cochabamba (siège du gouvernement territorial) pour l'accueil, et a évoqué les liens solides créés par la présence de médecins cubains dans ce département bolivien jusqu'en novembre 2019.

Il a réitéré la volonté de Cuba de renforcer la collaboration avec les hommes d'affaires de Cochabamba sur la base des circonstances actuelles, et les a invités à la dixième édition du plus grand événement promotionnel de l'Association latino-américaine d'intégration (ExpoAladi-2023). (Source Prensa Latina)

Cet événement économique-commercial aura lieu du 2 au 4 octobre au Palais des Congrès de La Havane et comprendra une table ronde macro-économique.

L'ambassadeur a ajouté que la Foire commerciale de La Havane aura lieu en novembre et a souligné que la représentation bolivienne sera très bien accueillie.

Carvajal a indiqué que le département de Cochabamba trouve des opportunités de coopération avec Cuba dans des domaines tels que le tourisme, la science et la technologie, la culture et le sport.

Il a ajouté qu'au mois de juin, la Foire Internationale aura lieu dans cette ville, un moment qu'elle considère propice pour qu'une représentation d'hommes d'affaires cubains y participe avec des propositions.

Ensuite, la conseillère économique et commerciale de la légation diplomatique de l'île dans ce pays, María del Carmen March, a présenté à un groupe d'hommes d'affaires boliviens les opportunités d'affaires dans la nation caribéenne.

Mme March a indiqué que le pays dispose actuellement d'un portefeuille de négociation pour les investisseurs qui comprend 708 projets (30 de plus qu'en 2022) dans 16 secteurs stratégiques.

Dans des déclarations à Prensa Latina, le vice-président de la Chambre d'industrie, de commerce et de services de Cochabamba, Wildo Dolz, a réitéré que la Foire internationale de ce territoire (Fexco-2023) court contre la montre dans ses préparatifs.



Il a ajouté qu'il existe de nombreuses opportunités pour les hommes et femmes d'affaires du monde entier, et a réitéré qu'ils attendent à bras ouverts la représentation cubaine. (Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319735-cuba-promueut-les-affaires-en-bolivie-photos>



**Radio Habana Cuba**